

Alexis Dworsky

Mrgari *geo-digitale Steinblüten*

Fokus Freising 3
5. 7. – 17. 9. 2023



Schafhof
Europäisches
Kunstforum
Oberbayern

bezirk oberbayern

Mrgari _ geo-digitale Steinblüten

An der kroatischen Küste findet man zahlreiche alte Trockensteinmauern. Auf der Insel Krk erwuchsen daraus auffällige „Blüten“ aus Stein, sogenannte Mrgari, in denen Schafe gehalten wurden. Der Künstler Alexis Dworsky nutzt digitale Technologien, um diese Strukturen zu dokumentieren, zu konservieren und zu (re)konstruieren, aber auch um sie künstlerisch zu transformieren und weiterzuspinnen...

► 4. Juli, Di 19.00 Uhr: VERNISSAGE

mit Jasmina Babić, Museum of Fine Arts, Split

► 15. August, Di 17 Uhr: treffpunkt+kunst | Ausstellungsführung

► 16. September, Sa 16 Uhr: KUNST#TAG 091 | KUNSTGESPRÄCH

mit dem Künstler Alexis Dworsky und Gästen

Öffnungszeiten: Di bis Sa 14 – 19 Uhr, So und Feiertage 10 – 19 Uhr

Die Ausstellungsräume sind stufenlos zu erreichen. Der Eintritt in die Ausstellung und zu den Begleitprogrammen ist frei.

Alle Angaben ohne Gewähr. Änderungen sind vorbehalten.

Mrgari _ geo-digital stone blossoms

Countless old dry-stone walls can be found on the Croatian coast and islands. On the island of Krk, these even grew into eye-catching “stone flowers.” Known as mrgari, they were used for holding sheep. Digital technologies are therefore being used by Alexis Dworsky to document, conserve, and (re)construct them, but also to transform and reinterpret them artistically...

► 4 July, Tue 7 pm: EXHIBITION OPENING

with Jasmina Babić, Museum of Fine Arts, Split

► 15 August, Tue 5 pm: meetup+art | Guided tour of the exhibition

► 16 September, Sat 4 pm: KUNST#TAG 091 | ART TALK

with the artist Alexis Dworsky and guests

Opening Hours: Tue – Sat 2 – 7 pm, Sun and holidays 10 am – 7 pm

The exhibition spaces are wheelchair accessible. The exhibition and accompanying programs are admission free.

All information provided is without guarantee and subject to change.



Schafhof – Europäisches Kunstforum Oberbayern
European Art Forum Upper Bavaria
Am Schafhof 1, 85354 Freising
www.schafhof-kunstforum.de